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SEÑOR PRESIDENTE (Gerardo Núñez Fallabrino).- Habiendo número, está 
abierta la reunión.  

Como conversamos en lo previo con la señora diputada Nazmi Camargo y con el 
señor diputado Gabriel Gianoli, la idea es ajustar el trabajo de la Comisión para las 
próximas semanas, teniendo en cuenta que, a pesar de que está en tratamiento la Ley de 
Urgente Consideración en la Comisión Especial que se conformó en estos días, nuestra 
asesora puede seguir funcionando y, en caso de que tengamos que convocar a una 
sesión extraordinaria, se podrá tramitar adecuadamente. 

En función de conversaciones que hemos tenido con el comandante en jefe del 
Ejército, general Fregossi, lo que propongo es que planifiquemos una visita de la 
Comisión al Comando General del Ejército o una comparecencia a este ámbito del 
comandante, a los efectos de interiorizarnos sobre el trabajo que está haciendo el 
Ejército, su proyección de trabajo hacia el futuro, así como conocer las inquietudes y 
prioridades que ellos puedan tener. 

Lo mismo planteo para el caso del comandante de la Armada, almirante Wilson. 
Hemos estado conversando con él y existe la misma disposición para tener alguna 
instancia de intercambio de ese estilo. 

Al respecto, obviamente habrá que comunicar a las autoridades correspondientes y 
solicitar autorización también al señor ministro, tanto para participar aquí en la Comisión 
como para que nosotros vayamos a los diferentes lugares. Creo que sería una buena 
oportunidad. 

Cuando el señor ministro de Defensa Nacional concurrió a esta Comisión, nos cursó 
una invitación para darle un seguimiento al trabajo de control de las Fuerzas Armadas 
sobre las zonas fronterizas, por lo cual sería bueno que a través de la Comisión 
pudiéramos agendar esas tres instancias, tanto con el comandante del Ejército como con 
el comandante de la Armada y con el señor ministro para lograr tener algunas líneas de 
trabajo en las próximas semanas. 

(Ingresa a sala el señor representante Gustavo Zubía) 

SEÑOR GIANOLI (Gabriel).- Adhiero totalmente a la propuesta del señor presidente 
y me inclino principalmente por que sea la Comisión la que vaya a realizar la recorrida a 
los distintos lugares. Esto nos permitirá tener un conocimiento del territorio o de la 
institución que corresponda, lo que vendría a ser la otra pata de esta actividad. 

De manera que me sumo a lo planteado ya que sería una muy buena señal que la 
Comisión utilizara como mecanismo su visita a los lugares propuestos. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Entonces tramitamos por Secretaría la participación de la 
Comisión en cada una de las instancias a las cuales nos referimos. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

——Si no hay más asuntos, se levanta la reunión. 
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